

Grundsatzbeschluss	Geschäftsbereich	Soziales, Jugend, Schule & Integration
	Ressort / Stadtbetrieb	Stadtbetrieb 202 - Tageseinrichtungen für Kinder
	Bearbeiter/in Telefon (0202) Fax (0202) E-Mail	Doris Nehls 563 2218 563 8039 doris.nehls@stadt.wuppertal.de
	Datum:	22.08.2016
	Drucks.-Nr.:	VO/0648/16 öffentlich
Sitzung am	Gremium	Beschlussqualität
30.08.2016	Jugendhilfeausschuss	Empfehlung/Anhörung
01.09.2016	Betriebsausschuss Gebäudemanagement	Empfehlung/Anhörung
06.09.2016	BV Langerfeld-Beyenburg	Empfehlung/Anhörung
14.09.2016	Hauptausschuss	Empfehlung/Anhörung
19.09.2016	Rat der Stadt Wuppertal	Entscheidung
Erweiterung der städtischen Tageseinrichtung Dahler Str. 59 und Errichtung eines Ersatzbaues		

Grund der Vorlage

Einholung einer Ratsentscheidung gem. § 41 (1) L Gemeindeordnung NW

Beschlussvorschlag

1. Die Errichtung eines Ersatzbaus für die städtische Tageseinrichtung Dahler Str. 59 wird bei gleichzeitiger Erweiterung der Einrichtung auf 6 Gruppen beschlossen.
2. Das Gebäudemanagement wird beauftragt, die Machbarkeit einer entsprechenden Bebauung zu prüfen und ggf. zu planen sowie die erforderlichen Baukosten zu ermitteln.

Einverständnisse

Der Kämmerer ist einverstanden.

Unterschrift

Dr. Kühn

Begründung

Die derzeit zweigruppige Tageseinrichtung für Kinder Dahler Str. 59 ist in einem Modul-Bau aus den 1970 - iger Jahren untergebracht. Bereits 2010 wurde festgestellt, dass ein Ersatz dieses Gebäudes aus energetischen und somit aus wirtschaftlichen Gründen anzustreben ist. Mit Datum vom 12.07.2010 (VO/0555/10) wurden daher der Abriss und der Ersatzbau für die bestehende Einrichtung grundsätzlich vom Rat beschlossen.

Unabhängig hiervon besteht im Tagesstätteneinzugsbereich 75 - Langerfeld / Nord ein strukturelles Defizit an Betreuungsplätzen, das durch den Zuzug von Familien aus unterschiedlichen Gründen noch verstärkt wird. Zur Erfüllung des Rechtsanspruches und damit auch zur nachhaltigen Sicherung des Standortes sollte mit dem Ersatzbau gleichzeitig eine Erweiterung des Platzangebotes erfolgen. Die neue Einrichtung würde 6 Gruppen für die Betreuung von Kindern von 0 bis 6 Jahren ermöglichen. Damit könnten dann rd. 90 Kinder, davon 30 Kinder unter 3 Jahren, versorgt werden.